

Modaes

Entorno

La moda en Colombia se sigue abaratando: los precios se elevan un 0,4% en mayo

El Índice de Precios al Consumidor del vestuario en el país cafetero se sigue desacelerando y vuelve a anotar su menor crecimiento en lo que va del año.

Modaes
6 jun 2018 - 00:00

La moda en Colombia se sigue abaratando: los precios se elevan un 0,4% en mayo
Los precios de la moda en Colombia siguen perdiendo fuelle. En mayo, el Índice de Precios al Consumidor (IPC), elaborado por el Departamento Administrativo Nacional de Estadística (Dane) del país cafetero, anotó su ascenso más débil del año.

En el quinto mes de 2018, los precios de la moda se elevaron un 0,4% respecto al mismo mes del año anterior. En los meses anteriores, la inflación de la moda osciló entre un 1,88% en enero y un 0,59% en abril.

Dentro de las categorías que el Dane agrupa como moda, **la que más elevó sus precios en mayo fue la de los servicios de vestuario**, con un alza interanual del 3,48%. Le siguió el vestuario, con una inflación del 0,72% en el quinto mes del año.

Los precios industriales de la confección se elevaron un 0,92% en mayo

Ambas categorías han ido moderando el aumento de sus precios a lo largo de 2018. En cambio, **el calzado volvió a ser el sector deflacionista de la moda colombiana**, con un descenso del 1,19% en mayo, manteniendo la tendencia bajista de los cuatro meses anteriores.

En términos nacionales, la inflación general de Colombia en mayo fue del 3,16%. **La moda fue el sector de la economía colombiana que menos elevó sus precios en el quinto mes del año**, mientras que el que más incrementó su IPC fue el de la educación,

Modaes

con un aumento interanual del 6,42%.

Por otro lado, **los precios industriales de la moda en Colombia también crecieron tímidamente**. En mayo, el Índice de Precios al Productor (IPP) de la confección escaló hasta un 0,92%, siendo la categoría más inflacionista del sector.

Le siguieron los precios industriales de la fabricación de productos textiles, que en el quinto mes del año anotaron una inflación del 0,52%. Por último, **el cuero y calzado mantuvo a la baja su IPP en mayo, con un descenso interanual del 0,84%**.